

Ambas comunas trabajaron desde muy temprano y hasta altas horas de la noche para evitar daños mayores. Fuerte viento botó árbol en la Avenida Francisco de Aguirre.



Puntos críticos y albergues, en intensa jornada de lluvia en La Serena y Coquimbo



Hace meses, tanto en La Serena como en Coquimbo, especialmente, se han venido desarrollando trabajos de limpieza de sumideros en distintos lugares para evitar inundaciones.

Pero a pesar de los trabajos preventivos, hay puntos críticos -ni hablar de los campamentos-. En La Serena, además del sector El Faro y los paso sobre nivel, como la pasarela del Líder, la población San Ana, en el sector de Peñuelas, donde el municipio realizó trabajos para mitigar la cantidad de agua que baja por Avenida Regimiento Arica.

Sin duda un lugar crítico que por años se inunda y donde, a juicio del alcalde Roberto Jacob, existe un problema que no es menor, «por lo que el Patio Outlet debe tomar cartas en el asunto, porque a raíz justamente de

su construcción, todas las aguas se acumulan y los vecinos se inundan. Claro, tiene su evacuación de aguas lluvias, que es muy bueno, pero les causa un tremendo problema a los vecinos, así que conversaré con ellos porque tiene que haber una salida», dijo el alcalde Roberto Jacob, en un trabajo de inspección a los puntos críticos de la comuna.

En ese lugar se instaló una camioneta con una motobomba de manera estable, y un monitoreo constante, «pues no es posible que los vecinos se inunden. Pero creo que el problema está en el Outlet y eso lo conversaremos y tomaremos medidas serias para evitar los problemas y gastos que tenemos que hacer».

A eso de las 17 horas se habilitaron los albergues en Las Compañías, en el

centro (gimnasio Liceo Gabriela Mistral) y La Pampa (Colegio Víctor Dgo. Silva).

Por el viento, en Avenida Francisco de Aguirre, cerca de las 16 horas cayó un enorme árbol que por horas tuvo el tránsito suspendido.

► San Juan, Tierras Blancas

En Coquimbo, como parte del plan de trabajo y las acciones adoptadas por el COGRID comunal, el municipio habilitó tres albergues: en Tierras Blancas, el Techaro Municipal; en Tongoy se habilitó la Casa de la Cultura Manuel Cortés Rojas y en la zona rural, la Delegación Municipal, ubicada en la Ruta D-43, sector Santa Filomena.

Además, se desplegaron con especial énfasis en puntos claves que normalmente presentan problemas, en

sectores como Punta Mira, la Cantera, San Juan y Tierras Blancas, y otros más alejados, como la ruralidad, Puerto Aldea y El Tangué.

«En la comuna nosotros logramos planificarnos y acompañar a los vecinos de manera preventiva, y hoy día

la invitación es a que se resguarden. Lamentablemente tenemos una comuna que hace mucho tiempo, muchos años, ha estado sin eventos climáticos de esta envergadura, por lo mismo hacemos el llamado a la ciudadanía a que se resguarde».

